

90 MONGE MIRTHA



ARTEHOF  
Mühlhltal 3a  
83626 Valley  
0175 3893143  
artehof@icloud.com  
www.mirthamonge.de

Mirtha Monge wuchs in einer Steinwüste am Pazifik im Norden von Peru auf. In ihrer Heimatstadt Lima studierte sie an der geisteswissenschaftlichen Fakultät und an der Kunstakademie, bevor sie, nach einigen Zwischenhalten in Italien, schließlich im Valleyer Mühlhltal Fuß fasste. Dort gründete sie die Kunstinitiative ARTEHOF, einen Ort für Kunstbegegnungen und Aktivprojekte der bildenden Kunst und der Musik. Unter ihrer Leitung und in Kooperationen mit Museen wurden mehr als 40 Ausstellungen und Konzerte im ARTEHOF präsentiert.

„Mirtha Monges Kunst ist wie sie selbst: bescheiden, demütig, tief und dabei voller Kraft und überraschender Wendungen“, sagte einmal der Komponist Holmer Becker. Von ihr selbst stammt folgendes Zitat: „Es malt, es zeichnet, der Atem fließt und die Form entsteht, ohne Erwartung von schön oder hässlich.“

Aktuell realisiert sie zwei große architektonische Projekte im Naturreservat Puntasal. Dafür verbrachte sie 2018 und 2019 mehrere Monate in Lima. Eine Herzensangelegenheit.

